

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)
METODE DARING**

Satuan Pendidikan : **SDN 2 SUMUR**
 Kelas / Semester : 6/2
 Tema : 9 Menjelajah Luar Angkasa
 Sub Tema : 1 Keteraturan Yang Menakutkan
 Muatan Terpadu : IPA, Bahasa Indonesia
 Pembelajaran ke : 1 (satu)
 Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan melihat gambar atau video yang dikirim Guru ke Whatsapp Zoom atau Tames, siswa bisa mengenal sistem tata surya dengan keingintahuan yang besar.
2. Dengan melihat gambar atau video yang dikirim Guru ke Whatsapp Zoom atau Tames, siswa dapat menjelaskan sistem tata surya melalui kegiatan bermain peran dengan percaya diri.
3. Dengan melihat gambar atau video yang dikirim Guru ke Whatsapp Zoom atau Tames, siswa bisa membuat sebuah laporan pengamatan tentang cara kerja planet dalam sistem tata surya dengan lebih percaya diri.
4. Dengan melihat gambar atau video yang dikirim Guru ke Whatsapp Zoom atau Tames, siswa dapat menjawab pertanyaan yang berhubungan dengan cara kerja anggota sistem tata surya dengan keingintahuan yang besar.
5. Dengan melihat gambar atau video yang dikirim Guru ke Whatsapp Zoom atau Tames, siswa dapat menjelaskan tokoh utama dalam karangan fiksi secara lisan, tuisan dan menggambarkannya di dalam sebuah gambar sederhana dengan percaya diri.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembuka	<ul style="list-style-type: none"> • Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi) Dipandu melalui Grups Whatsapp Zoom atau Teams • Siswa Mengisi Daftar Hadir Online yang dikirimkan guru melalui Google Foarm. 	15 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none"> • Melalui Whatsapp Zoom atau Teams, Guru mengirimkan gambar/video pembelajaran terkait dengan mengenal sistem tata surya dengan keingintahuan yang besar. • Melalui Whatsapp Zoom atau Teams, Guru memberikan tugas kepada siswa. • Melalui Whatsapp Zoom atau Teams, Guru mengirimkan gambar/video pembelajaran terkait dengan menjelaskan sistem tata surya melalui kegiatan bermain peran dengan percaya diri. • Melalui Whatsapp Zoom atau Teams, Guru memberikan tugas kepada siswa. • Melalui Whatsapp Zoom atau Teams, Guru mengirimkan gambar/video pembelajaran terkait dengan membuat sebuah laporan pengamatan tentang cara kerja planet dalam sistem tata surya dengan lebih percaya diri. • Melalui Whatsapp Zoom atau Teams, Guru memberikan tugas kepada siswa. • Melalui Whatsapp Zoom atau Teams, Guru mengirimkan gambar/video pembelajaran terkait dengan menjawab pertanyaan yang berhubungan dengan cara kerja anggota sistem tata surya dengan keingintahuan yang besar. • Melalui Whatsapp Zoom atau Teams, Guru memberikan tugas kepada siswa. • Melalui Whatsapp Zoom atau Teams, Guru memberikan tugas kepada siswa Melalui Whatsapp Zoom atau Teams, Guru mengirimkan gambar/video pembelajaran terkait dengan menjelaskan tokoh utama dalam karangan fiksi secara lisan, tuisan dan menggambarkannya di dalam sebuah gambar sederhana dengan percaya diri. <p>1. Kerja Sama dengan Orang Tua Melalui Whatsapp Zoom atau Tames, Guru memberikan tugas kepada siswa.</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Mengajak orang tua untuk ikut serta membimbing dan berdiskusi tentang materi yang sudah disampaikan sebelumnya. <p>2. Peserta Didik :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Mengerjakan Soal Online Yang dibuat Guru melalui Google Form. 	140 menit
Kegiatan Penutup	<p>1. Kerja Sama dengan Orang Tua Melalui Whatsapp Zoom atau Tames, Guru memberikan tugas kepada siswa.</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Mengajak orang tua untuk ikut serta membimbing dan berdiskusi tentang materi yang sudah disampaikan sebelumnya. <p>2. Peserta Didik :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Mengerjakan Soal Online Yang dibuat Guru melalui Google Form. 	15 menit

C. PENILAIAN (ASESSMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan Guru, misalnya memberikan tugas di rumah dan mengumpulkannya melalui WA Grup, Zoom atau Teams.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Sumur, 5 April 2021
Guru Kelas 6

SUYADI,S.Pd..
NIP.

ROMLAH,S.Pd....
NIP.....